

上西 恵

ドラマで見た救急救命士のカッコよさに憧れたこともあり、今回の体験には力が入っている。「人を助ける仕事の体験を通して、命を扱う責任について学びたい!」。



藪下 柊

メンバーの中でも際立つ明るくてやんちゃな性格がチャームポイント。小さい頃、かわいがっていた飼い犬に指を噛まれ、救急車のお世話になった経験があるとか。

本日のOPEN
CAMPUSメニュー

- 学校説明 ○入試説明 ○学科説明 ○校舎見学
- ランチ ○体験実習 ○個人相談



包帯の巻き方ってコツがあるんだ〜!



救命救急士って体力がいるんですね



①(しゅう)人を助ける仕事にチャレンジ。頑張ります! ②(けいっち)学校に入るとすぐに、夢を叶えた先輩たちの名前がズラリ。③(しゅう)実際に施術を行っている治療院が学校の中にあるんだよ! ④(しゅう)包帯巻きは柔整の基本。先生からコツを聞いて、ちよっとうまくなっちゃった! ⑤(けいっち)心臓マッサージって結構力があるんやなあ。リズム良く1・2、1・2…。⑥(しゅう)本物の救命救急器具を使ってみてドキドキ。先生がやさしく教えてくれるから緊張もほどけたよ。⑦(けいっち)今日学んだこと、いつか役立てられたいいな!

今回訪れたのは

東洋医療専門学校

救急救命士学科 / 柔道整復師学科



小柳豊さん

学校担当者からのメッセージ

本校のオープンキャンパスはリピーターが多く、毎回「楽しい!」と好評。一度体感して、進路決定に役立ててくださいね。

イベント日程、
学校情報はP.●●を
ご覧ください



NMB48の
イチオシ
SHOT!

実習室には、なんと実際に現場で使われていた本物の救急車が! 車体にはちゃんと校名も入って、すごくカッコよかったよ〜☆



人の命と向き合う仕事ってやっぱりステキだな☆

心臓マッサージがあんなに力があるものなんて今まで知らなかった! 命を救う仕事って大変そうけど、やっぱりかっこいい。それに、きつとやりがいがあるんやろな!



包帯巻きが上手に。メンバーのケガは私にまかせて!

最初はなかなかきれいにできなかった包帯巻きも、何回か挑戦するうちに少しずつできるようになったよ☆ もしもメンバーが怪我をしたら、私が巻いてあげるからね!